
 
 

 
 

Shells 
 
Hold bag at 45° angle with tip slightly above the surface.  Squeeze hard, letting icing fan out generously 
as it forces the tip up. Gradually relax pressure as you lower tip. Pull the bag toward you until tip 
reaches the surface. Relax pressure and pull tip along the surface to form a point.  To make a shell 
border, start your next shell so that the fanned end just covers the tail of the preceding shell to form a 
chain. 
 
  



 
 

 
 

Coquilles 
 
Tenir le sac à un angle de 45° et placer la douille un peu au-dessus de la surface. Presser fortement le 
sac de sorte que le glaçage qui sort force la douille vers le haut. Relâcher graduellement la pression en 
baissant la douille, tout en tirant le sac vers soi, jusqu’à ce qu’elle touche la surface. Relâcher la 
pression et déplacer la douille le long de la surface pour former la pointe. Pour faire une bordure de 
coquilles : Après avoir dressé une première coquille, commencer l’autre de sorte que sa partie élargie 
recouvre un peu la queue de la précédente, et ainsi de suite.  


